

BIG ISSUE

Perhutani Probolinggo Bersama Stakeholder Gelar Penanaman dan Serahkan Bantuan Sarpra Distribusi Air Bersih

Mayzha - SURABAYA.BIGISSUE.ID

Dec 21, 2024 - 11:09



Probolinggo - Perhutani (21/12/2024) Dalam rangka pemeliharaan dan pemulihan kawasan di sekitar sumber mata air Randu Pinus, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar penanaman bersama dengan YBM PLN UP 3 Jember, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Lumajang,

TNI/Polri, Forkopimcam Ranuyoso dan stakeholder terkait, yang berlangsung dipetak 29B, TJKL Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Ranuyoso, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Klakah, masuk dalam wilayah administratif Desa Ranuyoso, Kecamatan Ranuyoso Kabupaten Lumajang, pada Jum'at (20/12/2024).

Kegiatan penanaman tersebut dihadiri oleh Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Klakah Wiwid Widarto beserta jajaran, Ketua YBM PLN UP 3 Jember Sigit Sujatmika, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Lumajang, Kapolsek Ranuyoso AKP Imam beserta jajaran, Danramil Ranuyoso Kapt.

Busron beserta jajaran, Camat Ranuyoso Masruhin, Kepala Desa ranuyoso dan perangkat desa, Pok Darwis Randu Pinus dan Pegiat Lingkungan Kabupaten Lumajang.

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala SKPH Lumajang Januar Suhartono, S.P menyatakan, bahwa kegiatan konservasi penanaman di sekitar sumber mata air di Randu Pinus ini bertujuan untuk pengkayaan jenis tanaman untuk menjaga ketersediaan sumber mata air.

“Yang kita lakukan ini, adalah merupakan wujud kepedulian kita bersama dalam pemeliharaan dan pemulihan kawasan sekitar sumber mata air, dengan melakukan penanaman yang bertujuan untuk pengkayaan jenis tanaman untuk menjaga ketersediaan sumber mata air, sehingga apabila musim kemarau ketersediaan air bersih untuk masyarakat pinggir hutan, khususnya di wilayah Ranuyoso tetap tercukupi”, terangnya.

Sementara itu Ketua YBM PLN UP 3 Jember Sigit Sujatmika menyampaikan, bahwa pihaknya juga mempunyai kepedulian terhadap kelestarian hutan dan sumber mata air yang berada di Randu Pinus, untuk itu pihaknya sangat mengapresiasi sinergitas yang dilakukan oleh berbagai pihak dalam bersama-sama melakukan penanaman dan pengkayaan jenis tanaman untuk menjaga ketersediaan sumber mata air.

“Kami sangat mengapresiasi semua pihak yang telah bersinergi melakukan penanaman dan pengkayaan jenis tanaman, untuk menjaga ketersediaan sumber mata air, yang berada di Randu Pinus, karena melestarikan hutan dan sumber mata air adalah tugas dan kewajiban kita bersama untuk menjaga keberlangsungan makhluk hidup dan warga sekitar”, ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, pihak YBM PLN UP 3 Jember, juga memberikan bantuan sarpra distribusi air bersih untuk masyarakat desa hutan kepada Pok Darwis Randu Pinus.

Diharapkan dengan konservasi penanaman bersama ini, bisa menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kelestarian hutan dan sumber mata air sebagai sumber kehidupan. @Red.